



Tuxtla Gutiérrez, Chiapas;
23 de octubre de 2023.

Asunto: Informe de actividades

Mtra. Liliana Angell González
Secretaria de la Honestidad y Función Pública.
Presente.

En atención a la comisión asignada mediante Memorándum No SHyFP/136/2023, de fecha 04 de octubre del presente año, en el que se me instruyó trasladarme a la Ciudad de San Cristóbal de las Casas, Chiapas, los días 18, 19 y 20 de octubre del año en curso, para asistir a la Segunda Asamblea Ordinaria de la Región Sureste 2023 de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación; al respecto, me permito informar lo siguiente:

El 18 de octubre de 2023, me traslade a las 8:00 a.m. a la Ciudad de San Cristóbal de las Casas, Chiapas. A las 11:30 a.m. Nos reunimos en el Hotel Plaza 79, lugar Sede de la Segunda Asamblea Ordinaria de la Comisión Permanente de Contralores Estado-Federación, con la finalidad de afinar los últimos detalles del evento, que consistió en revisar la logística, confirmar la cantidad de asistentes, traslados de los invitados, orden del día, etc., para que todos estuviéramos coordinados en cada una de las actividades de manera puntual y sin contratiempos. Durante la tarde-noche se estuvo al pendiente de la llegada de los invitados de los Órganos Internos de Control de las Entidades Federativas que integran la Región Sureste. A las 8:00 pm, se dio por terminada la jornada del día, así mismo, me dirigí al Hotel donde pernocté este día.

El 19 de octubre de 2023, a las 8:30 a.m. se dio inicio a las actividades, que consistió en coordinar el montaje del área donde se desarrollaría la Segunda Asamblea Ordinaria. Con el Jefe de la Unidad de Informática de esta Secretaría se revisaron y se actualizaron tanto las presentaciones como los videos que se proyectarían en dicha reunión, así también se detallaron sus líneas discursivas.

Se continuó dándole atención tanto a los Titulares, secretarios técnicos e invitados de los diferentes Órganos de Control que iban arribando a la Ciudad de San Cristóbal de las Casas. A las 4:00 pm se dio inicio a una reunión previa con las personas que se desempeñan como secretarios técnicos y secretarías técnicas ante la Comisión con el objetivo de conocer e intercambiar experiencias y buenas prácticas desarrolladas en cada uno de sus órganos de control. A las 8:00 p.m., se dio inicio a la reunión de bienvenida a la cual asistieron tanto Titulares como los secretarios técnicos y secretarías técnicas.

El 20 de octubre de 2023 a las 09:00 a.m. se dio inicio a la Segunda Asamblea Ordinaria de la Región Sureste 2023 de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación, a las 11:00 a.m. se procedió a recibir a la Secretaria General de Gobierno, Lic. Cecilia Flores Pérez, quien acudió en representación del Gobernador Rutilio Escandón Cadenas.

Tal y como se tenía considerado, el Orden del día se desarrolló de manera oportuna, en la cual se destaca lo siguiente:

El Mtro. Omar González Vera, Jefe de la Unidad de Auditoría Gubernamental de la Secretaría de la Función Pública, reconoció los avances de los proyectos de la región, además, de exhortar a seguir trabajando con el mismo compromiso y ética.



La Lic. Mercedes Santoyo Domínguez, Titular del OEC de Veracruz y Coordinadora Nacional Suplente "A" quien acudió en representación del Lic. Juan José Serrano Mendoza, Coordinador Nacional y Titular del OEC de la Ciudad de México, ella destacó los desafíos y oportunidades que los órganos estatales de control interno tienen en el ámbito de la fiscalización.

La ponencia "Sistema Normativo Comunitario con Perspectiva de Género", a cargo de la conferencista Lusbey Méndez Sántiz, causó gran interés en los Titulares de los diferentes Órganos de Control Interno.

Los Titulares que conforman la Región Sureste de la CPCE-F expusieron el avance de sus líneas de acción y se realizó una sesión de retroalimentación entre ellos, dando por concluida la Asamblea a las 4:00 p.m.

Al concluir dicha reunión, algunos de los invitados fueron trasladados al aeropuerto para retornar a sus Estados. A las 8:00 pm, se dio por terminada la jornada del día, por lo que me dirigí al Hotel donde pernocté este día.

El 21 de octubre de 2023, desde las 07:00 a.m. se verificó que los invitados que se trasladarían al aeropuerto lo hicieran a través de sus anfitriones sin contratiempos, concluyendo con dicha actividad a las 04:00 p.m., por lo que, posteriormente me trasladé a Tuxtla Gutiérrez, concluyendo finalmente con las actividades encomendadas.

Atentamente



Lic. Ana Melina Zárate Valencia.
Secretaria Técnica



C.c.p. - Archivo/Minutario